

Informe Anual de la Comisión Consultiva del Aeropuerto Internacional de Nogales, Sonora

Con fecha 27 de abril 2018 se llevó a cabo la sesión de la Comisión Consultiva del aeropuerto conforme a lo señalado en esta materia en la Ley de Aeropuertos, dando cumplimiento al objeto de la misma, toda vez que en conjunto con los representantes de diferentes sectores de la sociedad en el aeropuerto, se consideraron los comentarios, observaciones, opiniones y propuestas relacionadas con aquellos aspectos que inciden en la actividad urbana, turística y equilibrio ecológico de la región y del propio aeropuerto.

Al 12 de octubre de 2018 se cuenta con 6 acuerdos al interior de la Comisión, los cuales se suscribieron en su totalidad y fueron cumplidos. Entre las principales acciones y resultados alcanzados, destacan los siguientes:

- El Gobierno Municipal se comprometió a realizar una encuesta para conocer cuáles eran los destinos más utilizados por la población local. Las preguntas fueron las siguientes: ¿Utilizarías el Aeropuerto Local? / ¿Cuál sería tu destino? / ¿Que horario utilizarías para salir?
- A la sesión de la Comisión Consultiva asistió el representante de la Aerolínea TAR para dar a conocer a su representada y conocer el tipo de aeronave que podría operar en el aeropuerto.

Lo anterior, ha repercutido en beneficio del aeropuerto ya que existe gran interés por parte de los grupos camarales en promover la reactivación de vuelos regulares comerciales ante los Gobiernos Municipal, Estatal y Federal.

Así mismo, en la sesión de la Comisión celebrada en abril de 2018, se formalizó el nuevo Reglamento Interno de la Comisión Consultiva, en donde se determina el seguimiento trimestral a los acuerdos establecidos en las sesiones.